

Jugendfeuerwehr freut sich über 500 Euro

Eine Spende von 500 Euro nahmen Pir- von der gleichnamigen Heinz-Otto-Stifmin Becker (Zweiter von links) und Matthias Meyer (daneben), die Jugendsprecher der Jugendfeuerwehr Glashütten, bei der Jahresversammlung in Empfang. Die Spende übergab Stiftungsvorsitzender Heinz Otto (links)

tung. Zuvor war Otto durch Kreisbrandrat Hermann Schreck mit der Ehrenmedaille des Landesfeuerwehrverbandes geehrt worden. Rechts im Bild: Sven Kaniewski, Vorsitzender der Feuerwehr Glashütten. Foto: Jenß